

IDEAL 21-4-1999.

## El candidato socialista advierte sobre la repetición del pacto del 91

Afirmó que PP y PA han sido formados por las mismas personas

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

El candidato del Partido Socialista a la alcaldía de Salobreña ha asegurado que la localidad puede volver a ser gobernada por una colación como ocurrió tras las elecciones municipales del año 1991 caso de que no obtenga el PSOE una mayoría clara para ejecutar la acción de gobierno. Pérez Cobos recordó que tanto PP como PA han sido formados por las mismas personas.

El candidato socialista a la alcaldía de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, mostró un cierto temor sobre la reproducción, tras las elecciones municipales, de un pacto electoral similar al alcanzado en 1991 entre el PP, IU-LV y PA. Ese fue uno de los argumentos esgrimidos ante los vecinos del anejo de La Caleta, reunidos en la Casa de la Cultura, para que participaran en la elaboración del programa municipal socialista.

Pérez Cobos que realizó un balance de su gestión y reiteró sus críticas al candidato del PP por la escuela taller no concedida, dijo que si su lista no obtenía la mayoría absoluta, sería posible un nuevo pacto y afirmó que «las personas que han puesto en marcha el Partido Popular son las mismas



Manuel Pérez Cobos.

que han reorganizado el Partido Andalucista, mientras que la candidata IU está por intereses particulares».

Para el candidato socialista la promesa del PP de congelar durante dos años los impuestos, «es vender gato por liebre», y sobre el juicio donde se le acusa de presunta prevaricación, Cobos manifestó que el PP lo ha vuelto a retomar

### COPROMISOS

Manuel Pérez Cobos se comprometió a seguir con la gestión para regular con semáforos las entradas a la población, la apertura de una farmacia y la eliminación de la curva en la cuesta Caracho.

con «fines electoralistas» y como «arma arrojadiza», y manifestó estar convencido de una actuación dentro de la legalidad y, por tanto, «no va a ocurrir nada». También relató numerosas gestiones plasmadas durante el actual mandato como la misma Casa de la Cultura donde se celebraba la reunión, el traslado del consultorio médico, la parada de los autobuses de Alsina, el acondicionamiento de la entrada a la localidad y el arreglo de calles.

Por último se comprometió a seguir con la gestión para regular, mediante semáforos, de las entradas a esta población, la apertura de una farmacia y la eliminación de la curva en la cuesta Caracho, concluyendo con la explicación de temas como la construcción de las viviendas sociales y el puerto deportivo, cuyo presupuesto asciende a aproximadamente 1.500 millones de pesetas.

## Lo importante no es ganar pero alguien tenía que hacerlo.

Han sido días llenos de emoción y deportividad. Por eso queremos dar las gracias a todos los participantes del primer Volkswagen Tenis Tour y felicitar, también, a todos los ganadores que pasan a la final.

Todos sabemos que lo importante es participar pero... ¿a quién no le gusta ganar?

Golf: Miquel Ángel Villalobos